
 

 

The 6th annual Mental Health For All (MH4A) Virtual Conference takes place on 
October 19 & 20, 2021. The MH4A conference has become the must-go mental health 
gathering in Canada. This year’s theme and the collective project is Deconstructing 
Normal. In the face of the pandemic, there is so much yearning to get "back to normal.” 
But what is “normal” and should we just launch right back into it? Over 30 presentations, 
panels and workshops will challenge “normal” and what it does to people, institutions 
and systems. Come help us create a new normal. One that is ethical and just.   
  
Visit www.conference.cmha.ca or reach us at conference@cmha.ca.  
 
Register here. 
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Le 6e Congrès annuel La santé mentale pour tous (SMPT) aura lieu virtuellement les 19 et 
20 octobre 2021. Le Congrès SMPT est devenu le rendez-vous incontournable de la santé 
mentale au Canada. Cette année, le thème et le projet collectif est de Déconstruire la 
normalité. En pleine pandémie, peut-être avons-nous souhaité de « revenir à la normale ». 
Mais que considérons-nous « normal »? Et devrions-nous vraiment y revenir sans se poser de 
question ? Découvrez plus de 30 présentations, panels et ateliers qui décortiqueront la 
« normalité » et son effet sur les personnes, les institutions et les systèmes. Venez nous aider à 
créer une nouvelle normalité. Une qui est éthique et juste. 
  
Pour de plus amples renseignements, visitez le site Web congres.acsm.ca. Vous pouvez aussi 
nous joindre par courriel à congres@acsm.ca.  
 
Pour vous inscrire, cliquez ici. 
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